



## Un micro-climat règne à Pierrepont lors de la brocante

### **PONCHON**

*« C'est la neuvième édition et nous n'avons encore jamais fait notre brocante sous la pluie ! » C'est par ce constat euphorique que Yannig Merlin, premier adjoint à Ponchon se réjouissait dimanche 8 avril de l'affluence constatée sur la brocante*

de Pierrepont organisée par l'APLP. Plus de 120 exposants et un flux continu de visiteurs, encouragés par, c'est vrai, une météo idéale. A croire qu'un micro climat règne sur Ponchon et son environnement immédiat, ou bien est-ce la chaleureuse ambiance de la commune et de ses habitants ?